

Gemeinschaftspraxis
Dr. med. Stephan Henneberger
Dr. med. Tanja Hemmers
Partnerschaft
Kinder- und Jugendärzte
Neuburger Straße 40, 86167 Augsburg
Telefon 0821/719081



Liebe Eltern,

Ihr Kind ist bei uns auf eine Corona-Infektion getestet worden. Bitte vermeiden Sie bis zum Erhalt des Testergebnisses sämtliche Kontakte („Quarantäne“).

Sollte der **Test positiv** ausfallen, müssen Sie folgende Regeln zur **Isolation** und **Quarantäne** beachten:

Isolation betrifft Infizierte (positiver Schnelltest oder positive PCR, keine Symptome) und Erkrankte (positiver Schnelltest, positive PCR und Symptome), also **Ihr Kind**. Die **Dauer** der **Isolation** beträgt **10 Tage**.

Nach frühestens **7 Tagen** ist eine **Freitestung** durch Nachweis eines negativen PCR- oder (Antigen-) **Schnell-Tests** (kein Selbsttest, Test in Apotheke oder Testzentrum notwendig) möglich. Allerdings **nur** wenn Ihr Kind immer ohne Symptome war oder bereits 48 Stunden vor Testung symptomfrei (also **völlig gesund!**) ist!

Quarantäne betrifft **Kontaktpersonen** von Infizierten oder Erkrankten, also z.B. gesunde Geschwister oder Eltern. Die **Dauer** der **Quarantäne** beträgt **10 Tage** (gezählt wird bei Beginn der Symptome des erkrankten Kindes oder bei symptomfreien Kindern ab dem positiven Testergebnis). Nach frühestens **7 Tagen** ist eine **Freitestung** durch Nachweis eines negativen PCR- oder (Antigen-) **Schnell-Tests** möglich. Für die meisten **Kinder/Jugendlichen** (Schülerinnen und Schüler, sowie Kinder in Angeboten der Kinderbetreuung (z. B. Tagesmutter, Kindertagestätte, Kinderkrippe, etc.)) ist eine **Freitestung** bei einer **Quarantäne als Kontaktperson** bereits nach **5 Tagen** möglich (PCR-Test oder besser (Antigen-) **Schnelltest** in Apotheke oder Testzentrum).

Kontaktpersonen, die einen vollständigen Impfschutz samt Auffrischimpfung („Booster“) vorweisen, sowie frisch Geimpfte (2. Impfung mindestens 2 Wochen und höchstens 3 Monate vergangen) beziehungsweise Genesene (positiver PCR-Test innerhalb der letzten 3 Monate) sind von der Quarantäne ausgenommen.

Sie werden üblicherweise auch vom Gesundheitsamt informiert, bei hohen Fallzahlen, wie zur Zeit, ist es jedoch möglich, dass keine weitere Benachrichtigung erfolgt.

Hier können Sie Ihr Kind als infiziert melden:

https://formular-service.augsburg.de//intelliform/forms/stdat_augsburg/extern/530/extern/530/corona_infizierte/index

Hier können Sie nicht infizierte Kontaktpersonen melden:

https://formular-service.augsburg.de//intelliform/forms/stdat_augsburg/extern/530/extern/530/corona_kontaktperson/index

Das ist vor allem wichtig um Lohnersatzleistungen bei Quarantäne zu erhalten.

Wir wünschen Ihrem Kind gute Besserung! Kommen Sie gut durch diese schwierige Zeit!

Ihr Praxisteam